

L'ARC Chauray souhaite confirmer

La saison passée ayant été sévèrement amputée, les Chauraisiens souhaitent rentrer dans la spirale ascendante dès le début de celle à venir. « On a gardé l'effectif et, compte tenu d'un remaniement des championnats régionaux, la Pré-Fédérale (ex-Honneur) disparaissant, il nous faut terminer dans les quatre premiers pour accéder à la Fédérale 3 », annonce sans ambages Thierry Dufermier, coprésident en charge du sportif de l'ARCC.

Être dans les quatre

L'encadrement, composé de Willy Talbot et Frédéric Moreau, peut compter sur le groupe de l'année passée renforcé par des retours, comme ceux de Bignonneau (Surgères), Faytout (Paternité), David, mais aussi quelques arrivées, comme Courtin (Surgères), Baron (Chinon), Halimi (Saint-Junien) et Dousseau (Saint-Maixent), qui viendront compléter le collectif composé de : Degryse, Gallas, Etrillard, Geay, Nocquet, Rousseau (1^{re} ligne), Migault, Ortega, Pétorin, Giraudeau (2^e ligne), Artéro, Ballanger, Renault (3^e ligne), Digout, Minault (mêlée), Fourcade, Raoult (ou-



L'ARC Chauray affiche de belles ambitions après une saison tronquée.

(Photo archives cor. NR, Pierre Toucheteau)

(centre), Avenard, Tanays, (aile), Thomas (arrière). Un groupe qui n'est pas figé, les passerelles sont nombreuses entre l'équipe fanion et la réserve.

La remise en jambes s'est fait avec deux victoires en amical contre Fontenay-Luçon et Thouars après dix mois de repos forcé. « On a vu de belles choses dans le jeu en général, et aussi une défense qui semble être très en place mais qui sera travaillée encore et encore pour contrer au mieux nos adversaires », confie Thierry Dufermier. La poule est

avec Marans, La Couronne, Saint-André-de-Cubzac, Cadaujac, Royan-Saujon, Saintes, Parthenay et le Stade Bordelais, par lesquels les Chauraisiens commenceront dimanche prochain à Bordeaux avant de recevoir Marans le 10 octobre. Les deux derbys sont aussi connus : Parthenay-Chauray le 7 novembre et Chauray-Parthenay le 20 février.

Il est bien évident que les quatre premières places seront chères et qu'il est difficile de prévoir le quarté gagnant. Il faudra une

l'an passé, pour avoir le choix le 10 avril. « Pouvoir se donner le choix » était une partie des ambitions portée par le duo Talbot-Moreau en début de saison dernière. Nul doute que ce discours est toujours d'actualité et que le groupe va faire en sorte de sortir dans les quatre premiers pour adhérer au discours des entraîneurs.

Les ambitions sont les mêmes pour la réserve, encadrée par Damien Manteau et Arnaud Veillon.